



令和7年4月25日発行
熊谷市立市田小学校

花と笑顔とあいさつ「ありがとう」いっぱい学校

<http://www.ichida.ed.jp/>

市田小HP→



持っている力いっぱい

学校長 森 洋子

若葉の季節です。つい先日まで色とりどりの花々で彩られていた校庭も、季節が進み、青葉のまぶしい季節となりました。たくましく、伸びやかな命の営みを感じます。

新年度を迎え、新しく市田小の仲間になった1年生の教室には、6年生や班長と一緒に活動してくれていて、「みんながみんなの事を知っている市田小」ならではの温かい、新たなつながりが育とうとしています。

改めて、この令和7年度のスタート、今年も学校教育目標は、
「**いきいきと学び**」「**ちからいっぱい活動し**」「**だれとでもなかよく**」を目指して取り組んでいきます。
始業式に、1年の目指す姿、学校教育目標について、次のような話をしました。

1つめは「**いきいき**」です。人はいいことがあるから「いきいき」するのではなく「**いきいき**」しているから**うれしいことが起きる**のです。笑顔ややる気は人を元気にする力があります。だから「いきいき」生活します。

2つめは「**だれとでも**」です。こんなにたくさんの人と生活することができることはとても幸せなこと。誰とでも楽しく話せたら、誰とでも力を合わせて活動が仕事ができたら、とても素敵です。好きとか嫌い、とか男の子とか女の子とかじゃなく、**誰に対しても同じ気持ちで、力を合わせることが出来る市田の子**になってほしい。そう願っています。

3つめは「**ちから**いっぱい」です。**目の前の1つ1つを、担任の先生と、力いっぱいやっってください**。人が何かに「力いっぱい」取り組む姿、自分の持っている「力いっぱい」で取り組む姿は、例えようもなく美しい。だから、**夢中になって「力いっぱい」**です。みんなの持っている力はとても素晴らしく、使えば使っただけ、湧いてきます。ですから、体の中にしまっておかないで、全部出す。走るときも、歌うときも、勉強も、先生の話も、力いっぱい。友達も**全力で大事に**。この積み重ねが、みんなを成長させるたった1つの鍵。持っている力いっぱいに取り組もうとする子になってほしい。できる、できないじゃなく、やるか、やらないか、です。そう話しました。子供たちは一生懸命聞いてくれました。

何か「できる」「できない」という事も、時には大事な時があるかも知れません。しかし、**今日だけ学んでいるわけではないのです。学びは競争ではありません**。学びに「勝った」「負けた」そんなものもありません。この市田小学校で過ごす6年間で、少しずつできることが増えたり、自分の好きなことが見つかったりする事を、保護者の皆様や地域の方、そして私たち教職員で共に喜び、子供達一人一人、それぞれの個性や違いを分かり合って、1つずつ前に進んでいきたいと考えています。

右の写真は今、NBLで活躍している河村勇輝選手です。技術も心持も一流です。しかし身長が小さく、NBLの中で戦うのは難しいと言われていました。でも、その常識を河村選手自身の「力いっぱい」の努力で打ち破りました。身長が低いとか、誰かと比べて自分はだめだと思わず、前を向いて1つ1つ進み続けた結果です。



【Yahoo ニュースより抜粋】

市田小学校は、仲間や先生方と共に学び合い、試行錯誤しながら子供たちの**自律（自分の気持ちのコントロール）への基礎を培う学び舎**です。また夢や希望を抱けるように、様々な「初めて」に力いっぱい向き合う所です。もちろん嫌な事や苦手な事とも向き合い、友達との生活で時には傷つき、傷つけられたりして様々な感情を味わい、乗り越え、成長する所でもあります。この一年の始まりの時、新たな気持ちでスタートを切り、**いちだ**の子を目指して進んでいきたいと思えます。

この1年を保護者、地域の皆様の支えと応援を力に、私たち教職員一同、子供達の一生に一度の、この時をよりよいものにするために、向き合い、共に成長していく1年にします。

学校教育目標 **いき**生きと**学び** **ち**から**いっぱい**活動し **だれ**とでも仲良**く**

「未来を創る子供たち」ようこそ市田小学校へ ～入学式～



4月8日(月)に入学式が行われました。今年は、桜もこの入学式に合わせたかのような満開の中、24名の新入生が、入学してきました。とももかわいらしい1年生でありながら、式に臨む態度はとてりっぱでした。これからの6年間、市田小学校で、のびのびと成長していければと思います。



涙あり、笑いあり、歌ありの離任式 ～また逢いましょう！～



4月11日(金)に離任式が行われました。転退職された先生方と子供たちのお別れをしました。先生方から市田小学校の児童へ温かいメッセージをいただきました。寂しくもありましたが、温かい会となりました。先生方、大変お世話になりました。ますますのご活躍をお祈りしています。



1年生を迎える会 ～これからよろしくね～

4月16日(水)に「1年生を迎える会」がありました。1年生は自己紹介で好きなものを大きな声で堂々と発表できました。2年生からアサガオの種ももらいました。みんな仲良く学校生活を送りましょう。

授業が始まりました

新学年での授業が始まりました。新しくなった教科書、教科、環境でのスタートです。心機一転、子供たちもがんばろうと目を輝かせています。

